

## "2024, Bicentenario de la Integración de Oaxaca a la República Mexicana"

## Inauguran Centro de Salud de la Villa de Zaachila

- Se invirtieron más de 14 mdp en construcción y equipamiento
- · Beneficiará a 28 mil habitantes de la zona

Villa de Zaachila, Oax. 11 de junio de 2024.- En representación del Gobernador del Estado, Salomón Jara Cruz, la secretaria de Salud, Alma Lilia Velasco Hernández acompañada por el presidente municipal de la Villa de Zaachila, Carlos Rigoberto Chacón Pérez, llevaron a cabo el corte inaugural del nuevo Centro de Salud de Servicios de Salud IMSS-Bienestar, que beneficiará directamente a 28 mil habitantes de esta demarcación.

En su mensaje, destacó que se está trabajando de manera coordinada con los tres niveles de gobierno para fortalecer la atención médica en la entidad. "Reconozco la iniciativa del edil y a su cabildo, por sumarse a las obras de salud y por este merecido centro médico", dijo.

"Ahora mis compañeras y compañeros tendrán un nuevo espacio que, con el mismo profesionalismo, van a reforzar las acciones, para que la atención que reciba la población sea de calidad", afirmó.

Velasco Hernández dio a conocer que en esta nueva edificación se invirtieron en su construcción 11 millones 798 mil 933 pesos por parte de la autoridad municipal y en equipamiento médico e instrumental por parte de los Servicios de Salud de Oaxaca (SSO) dos millones 704 mil 224 pesos y sustituye a la unidad construida en 1980.

El cual cuenta con cuatro consultorios: tres de medicina general, estomatología y medicina preventiva, así como estimulación temprana, curaciones, hidratación oral, estancia temporal en camilla con baño, vestíbulo, sala de espera, área de esterilización, farmacia, archivo clínico, almacén, aula, Residuos Peligrosos Biológico-Infecciosos (R.P.B.I.), farmacia, archivo clínico, almacén, área de trabajo comunitario, sanitarios públicos para pacientes y personal.

Por su parte, el edil de la Villa de Zaachila Carlos Rigoberto Chacón Pérez agradeció la presencia de la secretaria de Salud y, como representante del mandatario oaxaqueño, reconoció su gran apoyo por equipar esta unidad que sin duda mejorará las condiciones sanitarias de la población.

Sostuvo que cuidar la calidad de vida de toda la comunidad de Zaachila, es un compromiso de la actual administración y se cumple al entregar el Centro de Salud con servicios médicos adecuados y con espacios dignos, para todas y todos.

Durante la inauguración, se contó con la presencia de la presidenta honoraria del DIF municipal de la Villa de Zaachila Magdalena Martínez Rodríguez, la secretaria de las



## "2024, Bicentenario de la Integración de Oaxaca a la República Mexicana"

Mujeres Elisa Zepeda, la secretaria de Educación Pública Delfina Elizabeth Guzmán Díaz, la coordinadora de Jurisdicciones Sanitarias de los SSO Elia Martínez Sánchez, la jefa de la Jurisdicción Sanitaria 1 Valles Centrales Aurelia Guerra Martínez, el encargado del Centro de salud Clodoaldo López Marín, por mencionar algunos.